
С ВЫСОКОЙ НАГРАДОЙ, 
ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!

Президиум Верховно
го Совета СССР Указом 
от 30 апреля 1966 года 
за  успехи, достигнутые в 
развитии кар то ф ел ево д
ства, овощеводства и са
доводства, увеличении 
производства и загото
вок овощей, картофеля 
и фруктов наградил о р 
денами и медалями 
СССР большую группу 
колхозников, рабочих 
совхозов, специалистов 
сельского хозяйства, уче
ных, работников сель
скохозяйственных, заго
товительных, партийных 
советских, профсоюзных 
и комсомольских орга
низаций. В том числе по 
городу Первоуральску: 

ОРДЕНОМ 
«ЗНАК ПОЧЕТА»

Белову Зою  Николаев
ну — главного агронома 
Совхоза «Первоураль
ский».

МЕДАЛЬЮ 
«ЗА ТРУДОВОЕ 

ОТЛИЧИЕ»
Головизнину Любовь 

Павловну — звеньевую 
совхоза «Первоураль
ский».

Левченко Михаила 
Павловича — заместите
ля заведую щ его отде
лом Первоуральского 
горкома КПСС.

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ
"Важнейшая веха в истории комсомола ‘Навстречу выборам ‘Дела молодежные 
‘Экономическая конференция ‘Вести из школ ‘Спорт ‘Новые стихи

НАВСТРЕЧУ
ВЫБОРАМ

г Коллектив металлообра 
батывающего завода несет 
трудовую вахту в честь вы 
боров в Верховный Совет 
СССР. За 20 дней мая вы 
пущ ено сверх плана вало 
*ой продукции на 32 гыся 
ч и  рублей.

Впереди по-прежнему 
цех раскладных кроватей, 
которым руководит J1. П. 
Черноусое. За две декады  
изготовлено дополнительно 
1470 изделий. Особенно 
высокие показатели в сме
не С. И. Ю денковой: каж  
дый работник выполняет 
нормы выработки на 110— 
115 процентов.

На 12 тысяч рублей 
сверхплановой продукции 
выдали рабочие цеха тор
гового оборудования. Сре
ди правофланговых — 
члены бригады Н. В. Лю 
бовой. 125 — 130 процентов 
—■ таков ежедневный итог 
их самоотверженного тру
да.

* * *
18 мая в агитквартире по ул 

Пономарева, 34 собралось много 
избирателей для того, чтобы 
прослуш ать лекцию о прошлом, 
настоящем и будущем Перво
уральска- Прочитал ее сек
ретарь горисполкома В. Д . Ря- 
ааниев. Присутствующие много 
задали  ему вопросов и получили 
на них ясные ответы. Лекция- 
беседа длилась более трех ча
сов.

Н. Ш ИБАКИН, 
пенсионер.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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X V  С Ъ Е З Д  В Л К С М  
ЗАКОНЧИЛ РАБОТУ

Москва, 21 JTACC). В
Кремлевском Д в о р ц е  съез
дов продолжал работу XV 
съезд Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи.

Последнее утреннее за
седание открылось под 
председательством первого 
секретаря  ЦК ВЛКСМ С. 
Павлова. Он сообщ ает о со
стоявшемся Пленуме ЦК 
ВЛКСМ, на котором избра
ны члены Бюро и кандида
ты в члены Бюро ЦК 
ВЛКСМ, а также секретари
ат ЦК ВЛКСМ.

С приветствиями к 
съезду обращ аются пред
ставители молодеж и  Дании, 
Колумбии, Австрии, Австра
лии, Бразилии, Бельгии, Ли
вана, Мексики, ЮАР.

Председательствую иу и й 
сообщает, что в адрес  съез
да  поступили письменные 
приветствия от братских 
молодежных организаций 
Алжира, Перу, Гватемалы, 
Норвегии, Эквадора, «Пор
тугальской» Гвинеи, М озам
бика Голландии, Швейца
рии, Коста-Рики, Гондураса, 
Сирии, Ирака, Марокко, 
Исландии, С еверной Ирлан
дии, Швеции, Пуэрто-Рико, 
Лаоса, Канады, Басутоленда, 
от социалистических моло

дежных организаций Ита
лии, Бельгии, Мексики, Япо
нии, Чили.

От имени делегатов съез
да, всего Ленинского комсо
мола С. Павлов благодарит 
зарубежных гостей за при
ветствия. Он выражает уве
ренность, что их борьба— 
борьба сил свободы, д е м о 
кратии и прогресса над си
лами эксплуатации, насилия 
и зла увенчается полной по
бедой.

На трибуне Герой Совет
ского С ою за  летчик-космо
навт Ю. Гагарин. Он гово
рит о том, что в этом зале 
неоднократно звучали сооб
щения о наших достижени
ях в дел е  изучения и ис
следования космического 
пространства. Молодежь, 
комсомольцы приложат все 
свои силы, весь огонь сво
их сер дец  для того, чтобы 
изучение Вселенной в на
шей стране шло очень бы
стрыми, космическими тем
пами. Первый космонавт 
вручает съезду  подарок, 
сделанный руками м олоде
жи Москвы и Подмосковья.

После переры ва заседа
ние съезда  возобновляется. 
Бурными аплодисментами 
делегаты и гости встреча
ют товарищей А. Н, Косы
гина, К. Т. Мазурова, А. Я. 
Пельше, Н. В. Подгорного(

Д. С. Полянского, М. А. 
Суслова, А. Н. Шелепина, 
В. В, Гришина, П. Н. Деми- 
чева, Д. Ф. Устинова, И. В. 
Капитонова, Б. Н. Понома
рева.

С большим воодушевле
нием принимается письмо 
Центральному Комитету 
Коммунистической партии 
Советского Союза.

С ъезд  принимает также 
обращ ение  к прогрессивной 
молодежи всех стран в свя
зи с агрессией США во 
Вьетнаме.

После краткого слова 
первого секретаря ЦК 
ВЛКСМ С. Павлова XV 
съезд Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза М олодежи объявля
ется закрытым.

Под сводами огромного 
зала звучит партийный 
Гимн «Интернационал». Его 
поют делегаты, ветераны 
партии и комсомола, зару
бежные гости, все присут
ствующие на съезде. И еще 
несколько минут гремит 
овация, раздаются возгла
сы в честь партии великого 
Ленина, которая ведет н а 
шу страну, наш народ к 
светлому будущ ему — к 
коммунизму.

Пле ну м ЦК В Л К С М
2 1  мая состоялся  П ле

нум ЦК ВЛКСМ, который об
судил организаци онны е во
просы.

Пленум избрал  первым 
секретарем ЦК ВЛКСМ 
С. П. Павлова.

С екретарями ЦК ВЛКСМ 
избраны: А. X. Везиров,
В. Т. Д увакин ,  М. И. Ж у 
равл ева ,  А. И. Камш злов, 
Т. А. Куценко, Б. Н. П ас
тухов, Ю. В. Торсуев, А. Ю. 
Ч еснавичус .

Членами Бюро ЦК ВЛКСМ 
избраны : Ю. П. Белов,
А. X. Везиров, 10. Н. Вер
ченко, В. Т. Д увакин , Ю. II. 
Е льченко, М. И. Ж уравлева ,
A. И. К ам ш алов , Т. А. Ку
ценко, Ю. Д. Машцн, Р. В. 
Н иколаев,  С. П. Павлов, 
Б. Д. П ан ки н ,  Б. Н. П ас
тухов, Ю. В. Торсуев, В. П. 
Труш ин, А. Ю. Чеснавичус ,
B. Г. Яровой.

К андидатами в члены 
Бюро ЦК ВЛКСМ избраны:

Л. Л. Б а р тк ев и ч ,  В. Н. Га
ничев, У. Д ж ан ибеков , Г. II. 
Елисеев,  Г. Н. Ж абицкий, 
0 .  В. Зин ченко , 0 .  Е. Чер- 
кези я .

Состоялось заседание 
Ц ен тральной  ревизионной 
комиссии ВЛКСМ. Предсе
дателем ее избран В. Т. 
Иванов, заместителем пред
седателя  избран В. В. Дѵр- 
динец.

Х орош ая встреча . Д о б р ы е  вести
г Еще в д ек аб р е  прошлого года в комитете ВЛКСМ 
Завода «Искра» было разработано положение о сорев 
новании между комсомольскими группами цехов «За 
боевы е комсомольские дела» в честь XXIII съезда  пар
тии и XV съезда ВЛКСМ. И вот 17 мая, в день от
крытия ф орум а молодежи, мы подвели итоги этого со
ревнования. Собрались комсорги, партийные и п р о ф 
сою зные работники, директор завода. Комсорги цехов 
рапортовали о своих успехах.

— Нет в цехе ни одного комсомольца, невыполня
ю щ его  нормы выработки, 15 — носят звание ударни
ка коммунистического труда. В цехе действуют три 
боевых поста «КП». Мы собрали в фонд строительства 
памятника павшим героям 95 тонн металлолома и за
няли первое  место в смотре художественной сам од ея 
тельности. Вот дал еко  йе полный перечень добрых дел 
молодеж и  первого цеха, о которых долож ила комсор,-

Н. Власова. Не менее  успешны дела в комсомольской 
организации десятого цеха (комсорг Э. Прянишникова).

В предсъездовские дни вышла в число передовых 
организация ОТК под руководством Н. Шороховой. 
Хотя среди контролеров много молодых матерей, ком 
сомольская ж изнь бьет ключом. И рейды «КП», и ш еф 
ская работа, и учеба — контролеры всюду успевают.

—А у нас нет брака в работе и нет нарушений трудо
вой и общественной дисциплины, — от имени м о л о д е
жи сборочного цеха доложил А. Бажин.

35 тысяч рублей  экономии — гак оценивается раци
онализаторская деятельность комсомольцев  заводоуп
равления.

И еше, и ещ е  успехи. Так молодые искровцы озна
меновали XV съезд  ВЛКСМ.

В. ТУМАНОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

М осква. Кремлевский Дворец съездов. XV съезд 
ВЛКСМ.

Н а снимке: в зале заседаний съезда.
Фото В. Егорова и В. Савостьянова.

Ф отохроника ТАСС.

ПЯТИЛЕТКИ РАЗБЕГ
Гигантской паутиной тя

нутся нити канатной доро
ги. Одна за другой нето
ропливо бегут по ним ва
гонетки. В цехи динасово
го завода идет кварцит.

А  на руднике под ак
компанемент бурильных 
станков басовито гудят 
мощные самосвалы, со 
скреж етом вгрызаются в 
забои ковши экскаваторов, 
далеко разносится грохот 
дробилок. И как бы за
ключительным аккордом  
сотрясают воздух взрывы. 
Это горняки несут предвы
борную вахту, вносят тру
довой вклад в фонд новой 
пятилетки.

— Дела идут хорош о,— 
рассказывает главный ин
ж енер рудника Василий 
М ихайлович Кравцов. — В 
апреле наш коллектив до
был сверх плана более 5 
тысяч тонн кварцита. На 
123 процента выполнено 
задание по бурению сква 
жин. Значительно пере
крыты планы по обшим 
перевозкам, . вскрышным 
работам и другим показа 
теля м.

Радую т горняков и май

ские темпы. За двадцать 
дней дополнительно к за
данию дано 3664 тонны 
кварцита. Д руж но трудят
ся машинисты экскавато
ров и дробилок, буровики 
и работники канатной до
роги. 174 погонных метра 
сверх плана — таков итог 
работы бурильщиков за 
две декады . На 43,00 куби
ческих метра перекрыто 
задание по вскрышным ра
ботам.

Тон в соревновании за 
досрочное выполнение пла
на первого года пятилет
ки задает смена мастера 
Кондрата Афанасьевича 
Ш евчука. У ней самые вы
сокие производственные 
показатели. С большим 
подъемом трудятся маши
нисты экскаватора Алек
сей Максимов, дробилки—  
Миней Сахобутдинов, ка
натной дороги — Мария 
Турицына.

На 20 — 25 процентов пе
ревыполняют нормы выра
ботки машинисты станков 
«КУБ» Николай Аврамен
ко и Илья Кузнецов.

Горняки не полвеяут — 
таково мнение всего кол
лектива.



ХХШ  СЪЕЗДА^КПСС ПО ПЛАНАМ ПАРТИИ
Работники цеха «Т-5» Новотруб

ного завода внимательно изуча
ют материалы XXIII съезда КПСС. 
Грандиозность планов новой пя
тилетки вднохновляет каждого 
хочется трудиться ещ е лучше. В 
цехе при партгруппах работают 
кружки по изучению важнейших 
Директив партийного форума. А 
для беспартийных организуются 
специальные лекции, которые чи
тают руководящие работники.

Изо дня в день наращивает 
темпы стан «30-102». Если раньше 
рекорды  были большим событи
ем  в цехе, то за последнее в р е 
мя бригады работают одна луч
ше другой. Например, коллектив, 
возглавляемый Г. А. Дегтяревым

совместно со вспомогательными 
службами электриков, в о доп р о
водчиков и механиков добился 
скорости прокатки 344 штук на 
горячий час. Этот показатель тут 
же был перекрыт. Бригада масте
ра П. Д. Щеткова, придя на сме
ну, добилась ещ е большего про
ката труб: перекрыла достижение 
дегтяревцев и выполнила смен
ную норму на 118 процентов.

Отмечу, что наш цех в нынеш
нем году начинает работать без 
убытков. Так, уровень рентабель
ности в ф еврале  по отношению к 
себестоимости товарной продук
ции составил 1,32 процента, и цех 
дал первую прибыль — около 50 
тысяч рублей. А в марте уровень

рентабельности уже составил два 
процента и получено около 
восьмидесяти тысяч рублей при 
были. Таким образом, период ос 
воения мощностей завершился 
начался период наращивания от 
дачи производства народному 
хозяйству. Сделан большой ша 
по пути перестройки планирова 
ния и экономики цеха на новые 
рельсы.

Одним словом, рабочие цеха 
изучая материалы XXIII съезда 
партии, на деле претворяют 
жизнь грандиозные планы новой 
пятилетки.

Д. ПЕТРИНА, 
рабкор.

Солдатский привет землякам
Служит на границе 

наш земляк Евгений По- 
литаев. До армии рабо
тал он в Первоураль
ском управлении Вос- 
токметаллургмо н т а ж. 
Трудился хорошо, полу
чил профессию слесаря- 
монтаж ника. Коммуни
сты управления оказали 
высокое доверие Евге
нию — приняли в ря 
ды КПСС.

Не так  давно из кол
лектива, в котором ра
ботал раньше Политаев, 
ушло письмо солдату. 
В нем рассказывалось

« -------------------------

об успехах монтажни
ков в завершающем го
ду семилетки, о том, 
чем встретил коллектив 
ХХШ  партсъезд, как 
работал в дни предмай
ской трудовой вахты. 
Об этом сообщила чита
телям наша газета 6 
апреля.

А вскоре Евгений при
слал в Первоуральск от 
вет. Он пишет:

«Уважаемая редак 
ция!

Убедительно прошу 
передать через газету 
мою искреннюю благо-

Б е с т и  с а г и т п у н к т о в
На агитпункте ,  что 

разм ещ ен  в клубе К ры - 
лосовского известкового 
завода ,  перед избирате
л я м и  в ы сту п и л  заведую 
щ и й  агитпунктом  М. М. 
Старостин. Он познако
мил собравш ихся  с Об
ращ ени ем  ЦК КПСС ко 
всем  избирателям  и р а с 
с к а за л  о трудовой и об
щ ественной  деятельности 
к ан дидатов  в депутаты  

' Верховного Совета СССР 
В. И. Б ол ьш у х и н а  и 

В. Д. Калмы кова .

?«В  прошлую пятницу 
вечером на агитпункте 
избирательного участка 
№ 17 (школа № 32) со
бралось более ста изби
рателей. Они прослуша
ли лекцию о междуна 
родном положении. 
Прочитал ее член обще
ства «Знание» Влади
мир Алексеевич Н аза
ров. ,

После лекции участ 
ники художественной 
самодеятельности пер
вого цеха Новотрубного 
завода дали концерт.

В. ФИЛИППОВ, 
заведующий 

агитпунктом.

дарность коллективу 
Первоуральского управ
ления Востокметаллург 
монтаж за то большое 
внимание и заботу, ко
торые проявляют ко 
мне мои первоураль
ские товарищи по рабо
те.

На днях я получил 
письмо от всего кол
лектива нашего управ
ления и лично от сек
ретаря партийной орга
низации Петра Гераси 
мовича Радько. Я очень 
обрадовался такой от
цовской заботе. Осо
бенно был взволнован, 
читая вашу газету, ко
торую мне также при
слали в письме. Я у з
нал о жизни, трудовых 
успехах и своего кол
лектива, и родного 
Первоуральска. Тот на

каз, который мне дали 
монтажники, я выпол
няю с честью: успеваю в 
боевой и политической 
подготовке, являюсь 
командиром отделения 
и секретарем партийной 
организации.

Скоро демобилизу
юсь,. Я обязательно вер
нусь в свой коллектив 
и приложу все силы и 
энергию, которые были 
выкованы в суровой по
граничной службе для 
выполнения заданий  
П0| монтажу металлурги
ческих предприятий 
Желаю всему коллекти
ву, всем моим земля 
кам - .первоу.ральцам 
больших успехов в тру
довых делах, в жизни, 

До свидания!
Пограничник 

Евгений ПОЛИТАЕВ».

Экспериментальная лаборатория швейной фаб- 
. рики. Здесь творчество модельеров многих До

мов моделей страны воплощается в новые пла
тья. Два раза в год фабрика выносит на суд 

. покупателей десятки новых моделей детской и 
женской одежды.

На снимке: группа работников фабрики
обсуждает очередное изделие, изготовленное в 
лаборатории. Слева направо — лаборантка 
П А. КАРМАНОВА, старший мастер закрой
ного участка В. М. НЕКРАСОВА, лаборантка 
В. П. ПИМЕНОВА, конструктор Г. АВЕРЦЕВА 
и раскладчица В. А. ТОПОРКОВА.

Фото Д. КИРЕЕВА.

ш ю еш елская
ж и з н ь Добрым 
традициям крепнуть

Комсомольская организация 
Новотрубного завода уделяет 
серьезное внимание работе с м о
лодежью.

Сейчас на заводе работает 288 
подростков в возрасте до 18 лет. 
В основном это ребята, окончив
шие восьмилетнюю и среднюю 
школы, ГПТУ. Шефство, советь: 
молодых рабочих, оборонно-спор
тивный лагерь, соревнование на 
лучшую подготовку призывников 
под дезизом  «Ударник коммуни
стического труда на производст
ве — отличник боевой и полити
ческой подготовки в Советской 
Армии», советы по работе с под
ростками при завкоме, отделе 
кадров и в цехах, поздравления 
молодых рабочих с совершенно- 
лети,ем — вот основные формы 
работы с ними.

Производственное обучение 
подростков в цехах завода про
изводится по трем каналам: под
готовка кадров через  ГПТУ-6 
учебный цех, индивидуальное 
производственное обучение. По
следнее ведется высококвалифи
цированными рабочими, которые 
могут дать теоретические основы 
данной профессии и практические 
навыки. Много времени уделяют 
обучению и воспитанию подрост
ков рабочие иеха №  8 тов. Гет- 
маненко и Колясников, мастер це
ха «В-4» тов. Тихонов, мастер ц е 
ха «Т-5» тов. Зотйкое и другие.

По инициативе комсомольской 
организации цеха «Т-5» в 1965 го
ду был создан совет молодых ра
бочих, председатель которого 
комсомолец, токарь Геннадий 
Скатов. Совет контролирует, на
сколько загружен молодой рабо
чий на производстве, организует 
отдых — турпоходы, экскурсии, 
поездки в театры, посещение со
седних заводов, следит за поведе
нием подростков в быту. Советы 
молодых рабочих созданы также 
в цехах 2, 3, «В-4», 8, 20.

Известно, что начинать само
стоятельную жизнь всегда труд
но. Поэтому каждый вчерашний 
школьник, перешагнувший порог 
заводской проходной, требует к 
себе особенно пристального вни
мания и заботы. Ведь от того, 
как начнется трудовая деятель
ность молодого человека, во мно
гом зависит вся его дальнейшая 
судьба. Вот почему с молодежью, 
поступающей на завод, обязатель
но беседуют в отделе кадров и 
комитете комсомола. А в цехах 
проходят встречи новичков с на
чальником цеха, его заместителя
ми, парторгом, комсоргом, пред
седателем цехкома. Следует от
метить в этом отношении цех 
№  8, где начальник цеха А. Д. 
Некраха лично беседует  с каж
дым вновь поступившим молодым 
рабочим. Здесь  же, на оператив
ках у начальника, систематически 
обсуждаются вопросы воспитания 
молодежи, беседы с невыполняю
щими нормы выработки и т. д.

На заводе регулярно, в первую 
среду каждого месяца, проводят
ся общ езаводские мероприятия с 
подростками. Так, в этом году 
проведены встречи с мастерами 
спорта из спортклуба «Уральский 
трубник», с прокурором  города, 
проведены лекции о культуре по
ведения молодого человека, 
встреча с поэтом М. Найдичем 
и т. д.

На этих ж е  общезаводских со
браниях представители отдела 
кадров и ЗК ВЛКСМ поздравляют 
ребят с совершеннолетием и вру

чают им ценные п о д а о к и.
9 апреля в клубе металлургов 

был проведен заводской вечер 
посвящения в рабочий класс. На 
нем в торжественной обстановке 
молодым рабочим были вручены 
удостоверения о присвоении р аз 
рядов, первые получки, пропус
ки на завод, Здесь же группу р е 
бят поздравили с совершенноле
тием и вручили подарки. С нака
зом и поздравлениями выступали 
кадровый рабочий начальник це
ха, мастер, депутат Верховного 
Совета СССР В. Г. Терехин и сек
ретарь ГК КПСС Н. С. Савельев. 
Такие вечера думается сделать 
традиционными. Вот и 19 мая 
сорок выпускников учебного цеха 
торжественно посвящены а рабо
чий класс.

При заводском комитете ВЛКСМ 
и некоторых цехах работают 
кружки комсомольской политсе
ти «Наш ленинский комсомол», 
где изучают славные боевые и 
трудовые традиции страны, обла
сти, завода.

В работе с подростками ком
сомольцы используют и другие 
формы  работы: здесь и контроль 
за учебой в UJPM. спортивные со
ревнования и участие в художе
ственной самодеятельности, со
ревнование за звание ударника 
коммунистического труда, встречи 
с ветеранами войны и труда и 
т. д.

В этой работе комсомолу боль
шую помощь оказывают все за
водские общественные организа
ции. В цехах есть ответственные 
по работе с юными новотрубника- 
ми, которые объединены в комис
сию при завкоме профсою за 
(председатель комиссии Е. ф .  
Бранчукова). Большую работу ве
дет отдел кадров, в частности ма
стер Г. Л. Горчица.

Разумеется, в работе комсо
мольской организации завода 
имеются и недостатки (довольно 

, робкое внедрение в некоторых 
цехах новых трудовых обрядов: 
посвящение в рабочий класс, по
здравление с совершеннолетием 
и выполнением норм выработки, 
торжественного вручения первой 
получки, рабочего пропуска 
и т. д.). Но хочется верить, что 
четырехтысячный отряд комсо
мольцев НТЗ сделает все для вос
питания молодых рабочих на луч
ших традициях нашего славного 
рабочего класса.

В. ВАСИЛЬЕВ, 
зам. секретаря 

заводского комитета ВЛКСМ.

НАША УЛИЦА
Н аш а у л и ц а  Р удни чная  очень 

дру ж н ая .  Мы ходим вместе в по
ходы, помогаем старшим. А для  
наш их пенсионеров ставим кон
церты. У нас нет отстающих в 
учебе. Каждое воскресенье н а ш а  
улица деж урит . У всех пионеров 
на руке  п о в я з к а  с надписью : 
«П ионерский п а тр у л ь» .

Вот, что м ы  хотели н аписать  
о наш ей улице.

Надя СУХАН О ВА , звеньевая, 
Надя Р0Ж Н 0ВА , председатель 
общественного труда, Люда 
МАЛКОВА, член пионерского 
патруля.

И РОМАНТИКЕ НУЖ НЫ п о м о щ н и к и
Скажете — не ново? Уже говорили об этом, писа

ли? Но об этом нужно говорить. Проблемы воспитания 
детей ещ е  полностью не решены у нас. Вот трудные 
дети. Нужно сказать, они и «романтика» уличных по
хождений взаимно связаны. И если мы не м о ж ем  или 
не хотим направить фантазию подростков, их энергию 
по правильному руслу, когда не м ож ем  удовлетворить 
их стремление к чему-то необычному, они начинают 
это необычное искать сами.

О традно отметить, что в нашем городе  есть люди, 
которые занимаются воспитанием детей, не считаясь 
с личным временем . Они понимают важность этого

и стремятся занять их различными интересными, полез
ными делами, спортом.

Вот, например, детская техническая станция Ново
трубного завода. С ее  помощью в двенадцати домоуп
равлениях созданы девять дворовых клубов: «Чайка», 
«Голубь мира», имени Гайдара и другие. Работу с деть
ми в клубах проводят общественники. Их много —пен
сионеры, рабочие и служащие. У этих людей, как и у 
всех, много семейных забот, но, несмотря на это, они 
все свое свободное время уделяют подросткам. Ведут 
различные кружки и секции. Нужно назвать большого 
энтузиаста, воспитателя Т. Н. Ьалеевских — ответствен
ного работника по дворовым клубам. Домуправа Т. 3. 
Кокшагину, резчика первого цеха Новотрубного завода 
Н. А. Тетеркина. Много уделяет внимания детям пио
нервожатая 21-й школы И. Рязанова. Уже три года »

клубе «Костер» воспитывает детей учитель-обществен
ница Л. С. Фалалеева. В клубе имени Гайдара ве

дет музыкальный кружок по классу фортепиано Д. Г. 
Могилевкин, радиокруж ск— Б. И. Лощилов, ф отокру
жок — тов. Ермолович и многие другие.

Но, к сожалению, подобные клубы созданьі толь
ко в Соцгороде, а дети окраин предоставлены самим 
себе. А сколько в городе любителей туризма, радио
любителей, коллекционеров, театралов, спортсменов. 
Не трудно представить, как велика была бы радость 
мальчишек, если бы с ними занимался популярнейший 
в городе футболист. Поэтому, желательно и нужно 
всем предприятиям города организовать дворовые клу
бы и привлечь к проведению этого мероприятия энту
зиастов-общественников.



Трет ья г о р о д с к а я  э г о  пожж ч еск  в я к  о щ ѵ р е щ к я

МОВАЯ экономическая рефор- товятся к переходу на хозяйст- расчета, анализ загрузки и ис- 
ма, разработанная сен- вование по-новому. Они разрабо- пользования механизмов, выяв- 

тябрьским Пленумом ЦК КПСС, тали мероприятия, которые поз- ление и реализация лишнего 
мероприятие большой государ- воляют увеличить план реализа- оборудования, улучшение ис- 
ственной важности. Предприя- ции по сравнению с прошлым пользования оборотных средств, 
тия нашего города также гото- годом на 2,2 процента. Причем, разработка ценников на услуги  
вятся к переходу на новую сис- несмотря на то, что задание те- вспомогательных служб. Кстати, 
тему планирования и стимулиро- кущего года ниж е фактического старотрубники производили рас- 
вания промышленного производ- объема прошлого года на 0,7 четы без нормативов, беря за ос- 
ства. процента. Как я уж е говорил, нову сложившиеся на заводе рас-

С ' чего начато это в городе? на Старотрубном заводе на на- ходы  на те или иные нужды .
чало нынешнего года был до- Нет времени ждать нормати- 

Во-первых, с массовой пропа- вольно высокий процент рента- вы, а  нужно разрабатывать свои 
ганды и разъяснения материалов 
сентябрьского П ленума ЦК  
КПСС и, во-вторых, с организа
ции экономической учебы кад
ров. Причем к экономической 
подготовке подошли дифферен
цированно: сначала решили обу
чить руководящие кадры (ди
ректоров и главных инженеров, 
начальников крупных цехов и 
отделов), затем средний команд
ный состав. Наконец, намечено 
вовлечь в изуч&ние экономики 
всех трудящихся.

Организовано 11 групп, в ко
торых обучалось 584 руководи-

20 мая проходила третья городская- экономическая кон
ференция. Она была посвящена важной проблеме — подго
товке предприятий нашего города к переходу на новую сис
тему планирования и усиления экономического стимулиро
вания производства.

На первом пленарном заседании с докладом выступил 
секретарь горкома партии Ю. П. Мягков.

Интерес вызвало выступление заведующ его кафедрой 
экономики Уральского политехнического института А . П. 
Осинцева.

Затем обсуж дение выступлений велось по секциям —— 
экономики, трубного производства и новой техники, меха
нической и энергетической служ б, организации производ
ства, рационализации, изобретательства и работы обществ 
ВОИР, ОКБ и ОБА, строительства, горной промышленно
сти и динасовых изделий, транспорта.

Сообщение на тему «Основные принципы и направления 
для составления техпромфинплана предприятия в новых 
условиях планирования» сделал начальник планового от
дела хромпикового завода В. Д . Качур. Интересное выступ
ление подготовил заместитель начальника отдела организа
ции труда Новотрубного завода И. М. Бунаков — «Состоя
ние подготовки предприятия к переходу на новые условия  
планирования и экономического стимулирования».

На секциях говорилось также о важнейш их направлениях  
повышения уровня рентабельности предприятий, о путях  
улучшения экономических показателей ж елезнодорожного  
транспорта. Начальники отделов организации труда Старо
трубного и динасового заводов И. Н. Полищ ук и Б. 3. 
Ш мицман рассказали о мероприятиях, обеспечивающих рост 
производительности труда на заводах на 1966— 1970 годы.

Заслушаны на секциях и многио другие выступления.
На заключительном, пленарном заседании участники  

конференции подвели итоги ее работы и приняли рекомен
дации.

Сегодня мы печатаем в кратком излож ении доклад сек
ретаря горкома партии Ю. П. Мягкова. Наиболее инте
ресные выступления на конференции будут опубликованы  
в очередных ном ерах нашей газеты.

К РАБОТЕ ПО-НОВОМУ
ГОТОВИТЬСЯ СЕЙЧАС

* * *

Из доклада секретаря горкома партии Ю. П. Мягкова

с л у ж б ы  п р е д п р и я т и й ,  п а р т и й н ы е  
о р г а н и з а ц и и  а к т и в н о  и  н е м е д 
л е н н о  в к л ю ч и л и с ь  в  э т у  р а б о т у ,  
п о н я л и  в а ж н о с т ь  с т о я щ и х  п е р е д  
н и м и  з а д а ч .  Т р е б у е т с я  б ы с т р е е  
п р о и з в е с т и  в с е  р а с ч е т ы ,  с р а в н и т ь  
д а н н ы е  с  ф а к т и ч е с к и м  с о с т о я н и 
е м  д е л  и  р а з р а б о т а т ь  м е р о п р и я 
т и я  с  о п р е д е л е н и е м  и х  э ф ф е к т и в 
н о с т и  и  у к а з а н и е м  к о н к р е т н ы х  
с р о к о в  и  л и ц ,  о т в е т с т в е н н ы х  з а  

в ы п о л н е н и е .
З а д а ч а  с о с т о и т  в  т о м ,  ч т о б ы  

п р е д п р и я т и я  з н а л и ,  ч т о  и м  нуж- 
н о  д л я  п е р е х о д а ,  ч т о б ы  о н и  мог-

теля по 54-х часовой программе, бельности — 18,75. Однако да- и утверждать их в вышестоящих не УЗТИ — 12 пунктов. Три из ли уж е сег0д НЯ решать в вы-
Лекции читали научные работ- ж е и еві после всех уточнений и органах. Важный вопрос — ус- них посвящены организации шестоящих хозяйственных ор-
ники свердловских институтов и расчетов, не хватает для того, тановлеште плановых заданий экономической учебы, пять — ганах возникающие проблемы,
местные специалисты. чтобы выполнить плановые от- цехам , определение показателей, техническим мероприятиям и Много дел предстоит партий-

Наиболее организованно эко- числения от прибыли, которые по которым будут отчитываться только два можно отнести к под- ным организациям, которые
номическая учеба проходит на установлены заводу на текущий они. Выявляется много проблем: готовке к переходу на новую должны направлять эту подго-
Новотрубном заводе. Здесь за- Г°Д- нужны  ли цехам, например, систему. Особенно двенадцатый товку> развивать творческую
кончен первый этап ее, а сей- Трудности неизмеримо возоас- оборотные средства?' Или, к при- пункт ярко характеризует фор- ИННциахиву трудящ ихся, прово
час приступили к осуществлению тают, если предприятие не имеет меРу ’ Чехам- производящим го- мальное отношение к разрабог- днть шир0Кую разъяснительную
второго. хороших эконом ическийпоказа- товую ПРОДУКЦИЮ, ' план можно ке мероприятии по подготовке к работу, разрабатывать совместно

Т  °  .  ш е Г п о Г о “ о сп Г си ть  считать по отгрузке. А как быть переходу на новую систему: £ дру„ ІМи Общественными орга-
В ближайшее время заверша- ^елеи. позволительно с п р о с у  с передельными цехами? Или ка- «Для благоустройства территории Низациями меры морального по

ется учеба в остальных груп- « тов- ^а; К0ВЬІ должны быть взаимоотно- жилпоселка и завода провести 0щреНия, находить и поддержи-
пах, после чего все слушатели > „ шения между цехами и служба- озеленение. Посадить: кустарни- вать все НОвое, что рождается
сдадут зачеты комиссии, создан- ми? Руководители, которые объ- ков 10000 штук, саж енцев — 500 на предприятиях. Нельзя скиды

с в о е  н е ж е л а н и е  з а н и -  ш т у к ,  ц в е т о в  —  2 0 0 0  ш т у к » .  в а т ь  с о  с ч е т а  т а к у ю  б о л ь ш у юной из наиболее квалифициро- Рования> если рентаоельность ясняют
ванных работников. ведь ̂  кое* у нас не еданичко В маться разработкой мероприятий Интересно, как тов. Романько с силу> как общественники. Особое

На предприятиях начата и Коуровском леспромхозе этот по- по переходу на новую систему помощью о зел ен ен и я  поселкь  значѲние приобретает сегодня 
зработка мероприятий, кото- казатель равен 1,97 процента, отсутствием тех или иных нор собирается^повысить^ реэтабель- разработка и внедрение , штаног

5,89.  ТТПР!,Г,П,"ГГГИЯ пп.................   — .........
разработка
рые обеспечат успешный пере- горгіромкомбинаге 
ход на новую систему планиро
вания и экономического стиму-

мативов, могут поставить свои ность предприятия, которая со- научной организации труда, і  
коллективы в затруднительное ставляет всего 6,56 процента? которых сочетаются технические 

Не в лучшем положении хром- положение. Ведь готово или нет Или возьмем мероприятия метал- и организационные меры.
Чего стоят такие Г / А Ж Д А Я  экономическая 

* '• конференция является
л и р о в а н и я .  К с о ж а л е н и ю ,  р у к о -  п и к о в ы й  и  з а в о д  г о р н о г о  о б о р у -  п р е д п р и я т и е ,  а  п е р е х о д и т ь  н а  л о з а в о д а ,
в о д и т е л и  н е к о т о р ы х  п р е д п р и я т и й  Д ° в а н и я ,  р у д о у п р а в л е н и е  и  р я д  н о в у ю  с и с т е м у  п л а н и р о в а н и я  и  п у н к т ы ,  к а к  « о р г а н и з о в а т ь  к л а *
д о  с и х  п о р  р а з д у м ы в а ю т  с ка -  ДРУГИХ- П о л о ж е н и е  у с у г у б л я е т с я  э к о н о м и ч е с к о г о  с т и м у л и р о в а н и я  д о в у ю » ,  « п р е д у с м о т р е т ь  в ц е х о -  б о л ь ш и м  с о б ы т и е м  в  н а ш е м  го
к о й  с т о р о н ы  щ ш с т у п ц т ь  ’ к  ре- т е м ’ ч т о  н а  т а к и х  п р е д п р и я т и -  в с е  ж е  п р и д е т с я !  в о м  п л а н е  п о  т р у д у  к л а д о в щ и к а »  р о д е . Т р у д  с о т е н  и н ж е н е р о в ,  т е х
ш е н и ю  э т о й  з а д а ч и .  Т а к ,  и з  3 3  я х ’„ к а к  Д и н а с о в ы й  и  х р о м п и к е -  с т р а н н о  н о  н е  и м е е т  Н Д '  Д- ™ щ  н и к о в  и  Р а б о ч и х ’ КОТ° Р ЫЙ с к о н
н а ш и х  п р е д п р и я т и й  (без  у ч е т а  Bb™ з а в о д ы ,  и м е ю щ и х  н е в ы с о -  4eTKao r o H^ ° X  „ е  в х о д а  н а  но-  В п л а н ® з а в ° Д а  « И с к р а »  -  10  ц е н т р и р о в а н  в р е ш е н и я х  ее ,  п р и
с т р о и т е л ь н ы х  о р г а н и з а ц и й  и  к у ю  р е н т а б е л ь н о с т ь ,  о ж и д а е т с я  ^  с и с т е м у  д а ж е  Н о в о т р у б н ы й  п у н к т о в - Н а п р а с н о  и с к а т ь  в  н е м  н о с и т  с в о и  п л о д ы .  Н е л ь з я  с к а
т р а н с п о р т а )  м е р о п р и я т и я  по те -  У в е л и ч е н и е  о с н о в н ы х  п р о и з в о л -  у  С к а з а т ь  ч т о  н а  з а в о д е  В0? Р 0СЫ и з у ч е н и я  и  а н а л и з а  р ен -  з а т ь , ч т о  у  н а с  в с е  х о р о ш о ,  чте^ г Г г г P T R P H W U Y  Л П Н П П В  Я Н Я Ч И Т Р Т П .. tfcj « и д .  1\CJ СЛ 1 £>, U na ТЯ fv».n 1ЧНППТИ. П П И П Ы Л Н . ОООПОТНТэІХ «т пттат.т ,  п й л л  г г т л т и л  n o n  n flw n
р е х о д у  р а з р а о о т а л и  т о л ь к о  де-

вую систему даж е Новотрубный
ственных фондов без значитель- заБ°Д- Сказать, что на заводе табельности, прибыли, оборотных выполнены абсолютно все ,реко 
ного роста выпуска промышлен- ш.1Чег° не Делается, нельзя. Соз- дств и т . д . мендации прошлой конференции
ной продукции, л и ч н ы П г ™  "разрабатывает- Приведенные примеры гово- Н о и т о ,  чт?о сделано, приноси,

л и т ы х  отделов, разраоатывает рят Q несерьезном отношении к  предприятиям неоценимѵю п о  
| / |  3 БЕГЛОГО, в какой-то сте- ся методика по переходу на но- важнѳйшему делу. м о щ ь .  Внедрение р е к о м е н д а ц и й

пени, одностороннего ана- вую систему, составлены формы Выще разговор шел 0 пред. второй городской технико-эконо 
ность, подсчитанная по новой лиза, можно сделать один вы- основных показателей хозяйст- црИЯХИях рентабельных. У нас в МИческой конференции позволи
методике, и прибыль, которые вод: на предприятиях должны венной деятельности, ведется городе еехь и убьіточные. Это— ло например, значительно улуч
должны обеспечить образование разрабатываться и внедряться анализ действующих систем оп- Крылосовский известковый за- ШиХЬ работу ремонтных служб
фондов материального поощре- такие меры, которые позволят ла^ы и премирования. 1 руппа вод_ лыжная фабрика, Перво- Лучше организованы планово

успешно работать в новых уело- работников побывала на волго- уральский леспром хоз, ЖБИиК предуцоедительные ремонты
виях. градском заводе «Красный» Ок- Севепский камнешебеночный

вять.
р  СЕМ известно, что основа 

для перехода на новую 
систему — высокая рентабель-

іш я, социально-культурных ме
роприятий и жилищного строи-.

. тельства, развития производства.
Кроме того, необходимо выпла- На~Старотруб 
чивать за основные производ- рый в

и Северскии камнещебеночныи уменьшилось количество а в а р и ітябрь», который перешел на но- ѵ  инѵ етПв ѵF „ заводы. У них дело еще слож- оборудования, повысился к о э фпланирования и „ , „ „ t  „„„„-г „       .Т.Дел непочатый край. Д аж е вую систему планирования и „„ рг . , лро, омлят и жлѵт   'ѵ нее. п о  и здесь сидят и ж дут, фициент сменности, внедренк
А чего — неизвестно. прогрессивные методы упрочне-

ственные фонды, иметь оборот- зя перейхи на новую систему, Но для такого крупного пред- 17 мая проводилась технико- ния и Увеличения долговечно
ные средства. Проверка показа- разработка мероприятий только приятия, как Новотрубный, об- экономическая, конференция тре- сти деталей и т .д.
ла, что даж е на ряде крупных началасЬі сделан только первый ладающий сильными, квалифи- ста Уралтяжтрубстрой и его Хочется выразить надеж ду
предприятий к расчету рента- шаг_ к роме того, перечень наме- цированн'ыми кадрами, прово- субподрядных организаций. Соб- чт0 работа третьей технико-эко
бельности по новой методике не ченных мероприятий имеет ряд Дить такую важную работу с ралось более 100 специалистов, номической конференции помо
приступали. изъянов. Например, упущен та- таким большим (в кавычках; В докладе главного инженера жех улучшить работу предприя

Многие наши предприятия кой важный вопрос, как разра- размахом, не годится. Это зна- Е. М. Беспалова ни слова не бы- тий> дасх НОвый подъем для до
пока имеют невысокий процент ботка -системы премирования. А чит, что экономические службы ло сказано, о том, что нужно срочного выполнения решениі.
рентабельности и могут попасть ведь каждый работник долж ен работают сегодня вхолостую, сделать на заводе Ж ЬИиК, что- XXIII съезда партии по пятилет
в тяжелые финансовые условия себе четко представлять, как бу- Партком также занял примирен- бы он перестал быть убыточным, „ему плану.
при работе по-новому. Вот како- ДУ* оцениваться результаты его ческую  позицию. * « « « «  » —  пн
ва рентабельность наших заво- тРУДа> всего коллектива. \ /  ОЧЕТСЯ обратить внимание
дов: Новотрубного — почти 12 Нередко приходится слышать, ) на один недостаток, харак-
процентов( данные на 1 января что не приступают к разработке терный для сегодняшнего эта-
1966 года), динасового — 10,77, мероприятий потому, что до сих па подготовки предприятий к
хромпикового — 6,71, горного Пор нет нормативов отчислений работе в новых условиях. Речь
оборудования — 5,03, «Искры» в поощрительные фонды, не уре- идет о содержании тех меропри-
—  36,6, Старотрубного — 18,75. гулированы цены и т. д. А  раз- ятий, которые разрабатываются му планирования и экономичес-
Очевидно, Старотрубный и «Ис- ве мало вопросов, которыми нуж-, на предприятии. Зачастую они, кого стимулирования показыва-
кра» находятся в  более лучшем но заниматься, даж е если и нет как две капли воды, похож и на ет,_ что уровень и интенсифика-
положении, чем. другие. нормативов? Скаже,м, совершен- обычный план организационно- ция этой работы требуют удуч-

Старотрубники интенсивно го- ствование внутрицехового хоз- технических мероприятий. В пла- шения. Необходимо, чтобы все

Только в прошлом году он дал  
154 тысячи рублей убытка. И 
странно, что никого этот факт 
не взволновал.

I /  РАТКИЙ анализ состояния 
* '  дел по подготовке предпри

ятий к переходу на новую систе-

На снимке: на пленарном з а 
седании городской экономичес
кой конференции.

Фото Д . КИРЕЕВА.



Цел интересных много
Д ружно и весело живет пионерия школы  

№ 20 в поселке Магнитка. После того, как оз
накомишься с их делами, видишь, что жизнь  
здесь бьет ключом. Работает кукольный театр 
«Малышок», и ребята не раз выступали на 
сцене клуба горняков перед школьными това
рищами.

А вот клуб «Интернациональной дружбы* 
знакомится со странами, с которыми школьни
ки ведѵт переписку. Во главе клуба — Галя 
Касьянова, девочка задорная и энергичная. 
Ребята оформили богатый альбом о Болгарии и 
еженедельно делают радиопередачи о пионер
ской ж изни зарубежных стран.

Но лучшим в школе .считается отряд 7 «В» 
класса. Председатель его Люда Воронина и ре
дактор дружинной стенгазеты Аня Валиулина 
умеют сплотить ребят, задумать много инте
ресного. В ленинские дни отряд оформлял ле
нинскую комнату. Ребята смастерили отличный 
макет шалаша в Разливе. Выполнять ленин
ские заветы — девиз каждого в этом отряде. 
Впрочем, не только в отряде, но и во всей 
школе.

Появилась в школе хорошая новая традиция 
—  свободное дежурство отряда. От этого боль
ше порядка и дисциплины.

И отдыхать тож е умеют. Здесь в почете 
спорт. Особенно баскетбол и теннис. Ведь ско
ро начнутся соревнования меж ду пионерскими 
друж инам и, и юные спортсмены должны не 
подкачать. Ну, а кроме спорта, многие увлека
ются сценой — ходят заниматься в кружки 
клуба горняков. В школе хорошая танцеваль
ная группа и два больших хора.

К своей общественной ж изни и учебе ребята 
относятся строго. После каждой четверти под 
водят итоги. Лучший отряд получает перехо
дящ ее Красное знамя.

В день рождения пионерской организации  
в школе была торжественная линейка. Ре
бята возложили цветы к памятнику Зои Кос
модемьянской и Олега Кошевого. А затем в 
клубе дали торжественное обещание октября
та, вступающие в пионеры. В гости пришли по
четные пионеры дружины. На этом сборе заго
релись три звездочки в честь того, что дружина  
школы № 20 — одна из лучш их в городе.

О. Ш УПЛЕЦОВА.

МОТРЫ худежествев-
ной самодеятельно

сти учителей города по 
традиции бывают раз в 
два года. Готовятся к ним 
раз от разу тщательнее, 
требовательнее. Это пока
зал и нынешний смотр, 
только что закончившийся. 
12 школ города приняло в 
нем участие.

И вот следует концерт 
за концертом, номер за но
мером... Радует разнообра
зие жанров, высокая куль
тура исполнения, большое 
число участников. Особен 
но запомнились концерты 
школ 32, 10, 21, 22, 15... 
Конечно, каждому коллек
тиву хотелось войти в чис
ло лучших, ведь они полу
чают путевку в Ленинград. 
Неплохая оценка за подго
товку к смотру.

Выступают солисты. Зву
чат со сцены песни и ро
мансы, строгие и лириче
ские, современные и клас
сика... Заслушиваешься пе 
нием Л.. М. Постниковой, 
педагога школы № 10, 
И. П. Черепановой, учи
тельницы из 21 школы, 
Н. П. Ж ердевой из школы 
№ 15. Хорошими вокаль 
выми данными обладают

РАЗНОЦВЕТЬЕ ТАЛАНТОВ
Смотр художественной самодеятельности учителей города

педагоги В. И. Герасимов 
(школа № 32), Г. Н. Ко- 
пытов и Г. Г. Чичканова 
из 22 школы. Их выступ
ление радует, запоминает
ся.

А вот и частушки, без 
которых, наверное, не об 
холится ни один смотр, 
•ведь они так оживляют 
программу! Их задорно, с 
юмором поют педагоги 22, 
21 и 11 школ. Еще один 
номер в шуточном тоне 
танец «Соперницы*, кото
рый легко и непринужден
но исполняют учителя де
сятой школы — Р. А. Ро
гозина, В. В. ІІІатравко, 
Н. В. Куркова, Г. Н. Ка 
пелюшкый.

Педагоги Л. М. Маслен
никова, Р. А. Рогозина и 
Н. Ф. Белик выступили с 
художественным чтением. 
Это было сделано квали
фицированно.

На смотре было пред
ставлено много хоровых 
коллективов, вокальных 
ансамблей. Отлично провел 
свою программу хор шко

лы № 32 (руководи
тель В. П. Тужиков). При
ятное впечатление оста
лось от выступления во
кального ансамбля этой 
же школы. В его репертуа 
ре песни из кинофильма 
«Ж енщины», «Гуси-лебеди» 
и «Вальс расставания», 
прозвучавшие очень лирич 
но и красиво. А для пес
ни «Аленушка» было при
думано специальное оформ
ление сцены.

Концерт школы № 32
был одним из лучших.

Хорошее впечатление 
произвела программа, под
готовленная педагогами де
сятой школы. Репертуар 
невелик, но продуман и от
точен. Кажды й номер до
ставляет эстетическое нас
лаж дение (художествен  
ный руководитель Г. Н. 
Капелюшный).

Коллектив учителей в 
школе № 21 сформировал
ся недавно, и тем не менее, 
талантов нашлось немало. 
Учителя хорошо подготови
лись к смотру, разработа

ли своеобразную програм
му.

В конце мая состоится 
заключительный концерт 
смотра, на котором высту
пят лучшие. Снова прозву
чат песни й исполнении 
Л. М. Постниковой и стихи 
в чтении Н. Ф Белик. Еше 
раз придется И. Рязановой 
и Г. Кочеву повторить мол
давский танец. Выступит и 
педагог Билимбаев с к о й 
школы № 22 Г. Н. Копы- 
тов, который проявил са
мые разные таланты —  
пел, аккомпанировал това
рищам и станцевал «Яб
лочко» — матросский та
нец...

Трудно было определить 
лучших, и жюри пока не 
решило, кому отдать поед- 
почтение. На заключитель
ном смотре это будет объ
явлено. А пока следует  
сказать — молодцы, това
рищи педагоги!

Т. МАЩЕНКО.

Реляктоо 
С. И. ЛЕКАНОВ.

Каир. Здание, в котором 

находится руководство

Арабского Социалистиче

ского Союза ОАР. В этом 

здании, расположенном в 

центре города на берегу 

Нила, ранее находилось гу 

бернаторство Каира. 

Фото В. Ивановского. 

Фотохроника ТАСС.

П Р А З Д Н И К  У Д А Л С Я  Н А  С Л А В У
Солнце радовалось вме

сте с ребятами, само улы
балось, и они тоже. У них 
больш ой-праздник —  день 
рож дения пионерии. И, ко
нечно, им хотелось, чтоб 
прошел он, как нельзя луч
ше. Радость юных ленин
цев разделяли и взрослые, 
ведь каждый из нас был 
когда-то пионером.

И вот с утра комсомоль
ские вожаки динасового 
завода пришли на плошадь 
перед Дворцом культуры, 
чтобы провести праздник 
детворы. Здесь был разло 
ж ен костер, празднично 
украшена трибуна. И вот 
звуки горна известили о 
том, что идут виновники 
торжества, идут юные ле 
нинцы школ №№ 15 и 35.

А с трибуны их привет
ствуют директор завода 
И. Т. Губко, секретарь 
парторганизации Н. И. Ти
мофеев, секретарь партбю
ро завода сантехизделий  
Н. И. Орлов, шефы. И от
личники учебы получили 
право стоять на трибуне. 
Отряды выстроились в ров
ную линейку.

И праздник начался. 
Торжественные речи, по
здравления — все теплые 
слова сегодня для ребят. 
Директор завода вручает 
лучшим отрядам подарки 
—  горны и барабаны, вер
ных спутников пионерии. 
Ребята рады, и Лариса 
Рыжко, выступившая от их 
имени, так и светилась 
радостью. А пионерка Лю

да Олейниченко зачитала 
приветственную телеграм 
му XV съезду комсомола.

И вот зазвучали знако
мые слова старой пионер
ской песни: «Взвейтесь
кострами, синие ночи» 
Это лучшие зажигаю т кос
тер. И он полыхает не ху
ж е, чем алые галстуки и 
довольные глаза.

А потом во Дворце 
культуры ребята смотрели 
концерт, кино, играли, пе 
ли песни, веселились. И 
праздник получился на 
славу.

С. КОМ КИН А, 
секретарь комитета 

комсомола 
динасового завода.

Новые стихи 

АВИАМОДЕЛИСТ
Детскими сработанный 

руками,
С простеньких

сошедший чертежей 
Самолет

парит под облаками 
Выше всех высотных 

этажей 
Сколько глаз он

покорил горящих! 
бабушка — и та

раскрыла роі 
И не важно, что не

настоящий,
Важно —

реактивный
самолет!

Впереди —
мальчишка 
круглолицый 

С масляным пятном 
на рукаве 

Это ведь его машина 
мчится 

В утренней весенней 
синева 

Виражи описывая
ровно, 

Самолет снижается
в овраг 

И военный летчик,
подполковник 

К моделисту
направляет шаг 

И глаза его
повеселели 

Г оворит по-дружески: 
— Хорош! 

Коль в тринадцать
лет такое сделал. 

К двадцати д о  космоса 
дойдешь! 

Возмужает детство
незаметно 

И, быть может,
этот мальчуган 

Первым в рейс
направит 

межпланетный 
Настоящий,- свой

ракетоплан!

В. НАЗАРОВ.

С п о р т

- Недавно на Новотрубном 
заводе закончились сорев
нования на личное первен 
ство по русским шашкам. 
В них приняли участие 1 і 
лучших шашистов завода.

После двухмесячной
борьбы чемпион не опреде
лился, ибо претендентов 
оказалось двое — Л. Ми
ронов из цеха № 8 и Е. 
Рыбочкин из цеха № б. 
Оба не имеют поражений

А  ШАШКИ Н
А  между собой сыграли 
вничью и набрали по 8,5 
очка из десяти возмож
ных. Пришлось назначить 
дополнительный матч из 
четырех партий. И только 
тогда определился чемпи
он — Л. Миронов, выиг 
равший три партии. Ос
тальные места рапрелнли 
лись так: А Кадочников
из цеха № 3, В. Бойко из 
цеха № 2, Н. Носович из

пятого, А. Постов тоже из 
пятого, Н. Пушка рев из це 
ха № 2, Г. Пестолов из вось
мого цеха, В. Караванов 
из «Т-5» и П. Кислицын из 
цеха № 3.

Эти соревнования были 
первыми. А вообше в го
роде шашкам уделяется 
очень мало внимания. Пла
нируя проведение шахмат
ных состязаний, руководи

тели городской шахматной 
секции забывают о рус
ских шашках. Потому и 
нет в нашем городе квали 
фипированного шашиста, 
который смог бы «ащи 
шать честь Первоуральска 
на областных соревновани 
ях.

Н.  ТРЕНИН
главный су пья 

соревнова ний

к я
«КОСМОС». «Принимаю бой». Начало: 9, 10-40, 

12-20, 2, 3-40, 5-20, 7, 9 часов вечера.
КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ. «Тридцать три*. Начало:

3. 5, 7, 9 чар. вечера.
ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР. «Ж ена Лога*. Начало: 7, 

9 час. вечера.

Ц ЕН ТРАЛ ЬН АЯ  

СБЕРЕГАТЕЛ ЬН АЯ  КАССА НАХОДИТСЯ 

ПО ПРОСПЕКТУ ИЛЬИЧА, 9.

Лицевые счета вкладчиков и организаций ос
тавлены в бывшем помещении центрсберквссьі, 
где открыта новая сберегательная касса 
№  1779/049. Часы работы ее: е 9 часов 15 мин. 
д о  13 час. 45 мин., б ез  выходных дней.

■ ■ Я ■ ■•ЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯ ІМІІНІММІІІІІННІНІІІІІІИМІМІНІІІІИІМ

БИЛИМБАЕВСКОМУ РАЙПО 
срочно

ТРЕБУЮТСЯ
пролавпы. С предложениями обращаться в прав
ление райпо ежедневно с 9 часов утра до 5 ча
сов вечера. Адрес: пос. Билимбай, плошадь
Свободы, № 1.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРПРОМКОМБПНАТУ
срочно

ТРЕБУЮТСЯ
плановик (жилплощадь предоставляется), а так
ж е  трактористы на трелевочные тракторы. О пла
та труда сдельная. Обращаться: гор. П ерво
уральск, Трудпоселок, ул. Мебельщиков, 7-а.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРПІЩ ЕТОРГУ 
на работу 

ТРЕБУЮТСЯ
.^едэвцы. уборщицы и рабочие в магазины, ма

ляры, столяры, а также лотошницы по продаже
продовольственных товаров, газированной «оды 
и мороженого.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ №  2 

ТРЕСТА УРАЛТЯЖТРУБСТРОЙ

на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие всех строительных специальностей.
Обрашаться в отдел кадров строительного уп

равления М 2 по телефону 2 8 — 47.

пишите
пишите

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск,
проспект Ильича 21/40.

ТЕЛЕФОНЫ- редактор -*■ 5-72, 
зам. редактор* (пгототаел) —
I-8'* огяетственчЬів секретарь 
— 4-94 экономический отдел
3*4? втаел писем — 2*21. бух
галтер — 3-71.


